

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1. Kesimpulan

Program berita olahraga TVRI Sport Pagi merupakan program acara yang menyiarkan informasi seputar dunia olahraga baik dari dalam negeri maupun luar negeri. TVRI Sport Pagi disiarkan secara langsung dari dalam studio, mengenai kemasan konten produksi program berita olahraga TVRI Sport Pagi memerlukan proses pra produksi, produksi dan pasca produksi. Pada event olahraga memiliki durasi yang panjang dalam siaran, TVRI Sport Pagi mengambil kejadian yang unik serta menarik untuk dimasukkan kedalam rundown TVRI Sport Pagi yang berdurasi tiga puluh menit.

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Analisis Proses Produksi Program Berita TVRI Sport Pagi, maka dalam hal itu untuk menjawab serta menarik kesimpulan sebagai berikut :

##### 1. Pra Produksi

Pada tahapan pra produksi terciptanya ide serta gagasan yang menarik untuk membuat program berita TVRI Sport pagi memiliki ciri khas tersendiri dalam menyiarkan berita olahraga baik dari dalam negeri maupun luar negeri. Di tahap pra produksi terdapat perencanaan liputan seperti penentuan lokasi siaran dan pencarian informasi seputar olahraga yang akan disiarkan.

##### 2. Produksi

Fase produksi merupakan tahapan selanjutnya setelah pra produksi yang diawali dengan perencanaan seperti penentuan lokasi siaran dan pencarian informasi. proses produksi TVRI Sport Pagi ialah pengambilan beberapa footage yang sesuai dengan informasi yang diperlukan, melakukan rekaman siaran yang akan dikirim ke redaksi untuk melakukan *editing* serta pengetikan naskah siaran yang sesuai dengan ciri khas TVRI Sport Pagi.

### 3. Pasca Produksi

Proses pasca produksi merupakan tahapan akhir dari keseluruhan proses yang telah dilalui (pra produksi dan produksi). Pada tahapan pasca produksi merupakan jantung atau pemeran utama dari proses produksi program berita TVRI Sport Pagi. Pada pasca produksi peran editor yang krusial baik buruknya atau terdapat kekurangan dapat dilengkapi dengan kreatifitas dari editor seperti penambahan efek, *background* dan beberapa tambahan yang membuat materi yang telah diambil menjadi menarik.

### 4. Faktor Pendukung dan Penghambat

Faktor pendukung serta faktor penghambat setiap siaran program berita televisi memiliki perbedaan yang terjadi di lokasi pembuatan berita baik diluar studio maupun dalam studio. Faktor yang mendukung siaran program berita TVRI Sport Pagi ialah dari kerjasama yang baik dari kru yang diberangkatkan berdinis didalam negeri maupun luar negeri dan kelayakan alat siaran seperti kamera, mikropon serta laptop maupun komputer untuk editing pasca pengambilan gambar. Walaupun sebelum diberangkatkan berdinis dan peralatan telah melalui tahap *checking*. Faktor penghambat atau kendala dalam proses siaran berita olahraga seperti peralatan siaran mengalami kendala *error* dan kekurangan dana ketika liputan.

## 5.2. Saran

Beberapa saran yang dapat diberikan, dalam Analisa Proses Produksi Program Berita TVRI Sport Pagi. Dapat dijadikan acuan serta bermanfaat bagi Program Berita TVRI Sport Pagi, untuk dapat mempertahankan kualitas tayangan yang telah berjalan dan dapat meningkatkan konten-konten yang menarik serta informatif untuk meningkatkan minat menonton masyarakat kepada Program Berita TVRI Sport Pagi.

1. Kepada tim Produksi TVRI Sport Pagi duharapkan dapat menyajikan informasi olahraga yang kreatif untuk mempertahankan masyarakat yang menonton tayangan berita olahraga TVRI Sport Pagi.

2. Kepada masyarakat yang menonton tayangan TVRI Sport Pagi, dapat menikmati tayangan program yang disajikan oleh tim produksi TVRI Sport Pagi, agar informasi yang disampaikan dapat diterima seutuhnya tanpa mengurangi esensi serta konten informasi yang disajikan oleh program berita TVRI Sport Pagi.